

# PRÄSENTATION DES GBO

Im Rahmen der Wissenschaftlichen Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Kieferorthopädie fand jetzt schon traditionsgemäß die Vorstellung des GBO unter der Leitung von Kollege Meyer-Marcotty statt.

Frau Kollegin Korbmacher-Steiner begrüßte die Zuhörerinnen und Zuhörer und führte in das Thema ein. Sie erläuterte die Historie und den Grundgedanken des GBO: „Zusammenarbeit von Praxis und Wissenschaft zur Stabilisierung der Qualität in der Versorgung unserer Patientinnen und Patienten.“

Die internationale Vertretung wird durch Frau Kollegin Kahl-Nieke wahrgenommen. Sie steht in intensivem und regelmäßigem Austausch mit allen internationalen Boards.

Im Rahmen des Vortrages stellten zwei frisch zertifizierte Mitglieder des GBO ihre

Fälle vor. Frau Schmid-Herrmann präsentierte eine Besonderheit sowohl in der Diagnose, vor allem aber der angewandten Mechanik im Rahmen der interdisziplinären Zusammenarbeit. Herr Kollege Reichert präsentierte eine in der Diagnostik des einzuschlagenden Behandlungsweges aufwendige Behandlung mit ausgesuchter Mechanik.

Beide Referenten standen den Zuhörerinnen und Zuhörern auch nach Abschluss der Veranstaltung für Fragen zur Verfügung.

Das Interesse an dieser Präsentation der Fälle aus der Praxis war so groß, dass selbst alle Treppenstufen besetzt waren.

Der nächste Jahreskongress des GBO findet am 21. und 22. März 2025 in Bonn statt. Bereits jetzt haben Sie die Möglichkeit, sich online für den Jubiläumskongress anzumelden. ■



